

La SEMI organiza su II Escuela de Verano de Medicina Interna, que en parte será impartida por residentes

MADRID, 1 Jul. (EUROPA PRESS) -

La Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI) ha presentado la segunda edición de su Escuela de Verano de Medicina Interna, que organiza esta sociedad para dar a conocer los últimos avances diagnósticos y terapéuticos en esta especialidad, y cuyo programa será impartido en gran parte por residentes.

Según ha explicado la coordinadora del Grupo de Formación de la SEMI, Blanca Pinilla, el objetivo es hacer una reunión dirigida a residentes, que permita el abordaje de distintos temas relacionados con la Medicina Interna, aportando una "visión global" de la misma a los asistentes.

Para ello, el programa científico elaborado para esta reunión está constituido por conferencias de expertos, sesiones de controversia, sesiones de discusión de casos clínicos, algunas de ellas de carácter interactivo, talleres prácticos y conferencias clínico-patológicas, todo ello de la mano de expertos en la materia.

La Escuela de Verano, que ha sido financiada en su totalidad por la SEMI y las sociedades autonómicas de Medicina Interna, contará con la participación de 70 residentes, de los que seis pertenecen a la Sociedad Portuguesa de Medicina Interna (SPMI).